

Prochain journal Focolari le 2 octobre

Après une pause de quelques mois, le journal Focolari (collegamento) est de retour, avec une image graphique entièrement renouvelée.

La prochaine édition : **le SAMEDI 2 OCTOBRE 2021 à 20h00.**

Autre nouveauté : la chaîne YouTube du Collegamento :

<https://www.youtube.com/channel/UCgObNLRbHTnFoc42UOhE-Nw> où il sera possible de suivre l'émission en 5 langues : français, anglais, italien, espagnol, portugais.

Les autres langues seront disponibles sur le même lien au fur et à mesure qu'elles seront prêtes.

Le journal Focolari reste sur la chaîne YouTube à la fois sous sa forme intégrale et aussi scindé en différents services (dans les 5 langues précitées).

Pour en savoir plus sur l'actualité et le contenu de cette édition, consultez la page facebook <https://www.facebook.com/CollegamentoCH/>